

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Archivassessoren

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Ignaz Faller, aus Neusäß, 1836 Rechtspracticant, 1841 Stadtamtsassessor in Karlsruhe, 1843 Hofgerichtsassessor in Constanz.

Dr. August Ernst Ludwig Guyet, gebürtig aus Hamburg, 1829 Rechtspracticant, 1832 das Schriftverfassungs-Recht und Privatdocent an der Universität Heidelberg, 1838 Advokat, 1839 Hofgerichtsassessor in Mannheim.

Johann Baptist Gutmann, aus St. Trudert, 1828 Rechtspracticant, 1837 Hofgerichtsadvokat in Nastatt, 1840 Amtsassessor in Gengenbach, 1842 Hofgerichtsassessor in Constanz.

Placidus Haager, gebürtig aus Meersburg, 1832 Rechtspracticant, 1839 Amtsassessor in Bilingen, 1842 in Gernsbach, 1843 Hofgerichtsassessor in Freiburg.

E. F. Holdermann, 1809 Rechtspracticant, 1812 Hofgerichtsassessor in Freiburg, gestorben.

Ignaz Keller: gebürtig aus Gerlachsheim, 1828 Rechtspracticant, 1834 Amtsassessor in Pforzheim, 1837 Hofgerichtsassessor in Constanz, 1842 pensionirt und Schriftverfasser.

Karl Alphons Lugo: gebürtig aus Freiburg, Sohn des Hofraths und Professors Lugo, 1830 Rechtspracticant, 1837 Amtsassessor in Bruchsal, 1842 Hofgerichtsassessor in Freiburg.

Georg Joseph Machauer: Sohn des Oberamtmanns Caspar Ignaz Machauer in Bruchsal, 1823 Rechtspracticant, 1832 Hofgerichtssecretar in Nastatt, 1838 Hofgerichtsassessor alda, 1840 am 18. Mai gestorben in Nastatt.

Georg Mezger: gebürtig aus Freiburg, 1829 Rechtspracticant, 1836 Amtsassessor in Waldshut, 1841 Amtmann in Heidelberg, 1843 Hofgerichtsassessor in Mannheim.

Albert Motter: aus Karlsruhe, 1833 als Rechtspracticant recipirt, 1839 Ministerialsecretar beim Justizministerium, 1841 Hofgerichtsassessor in Mannheim.

Bernhard August Prästinari: gebürtig aus Bruchsal, 1833 Rechtspracticant, 1839 Hofgerichtssecretar in Nastatt, 1840 Assessor alda.

Heinrich Rautter: aus Donaueschingen, 1830 Rechtspracticant, 1839 Hofgerichtssecretar in Nastatt, 1843 Hofgerichtsassessor in Nastatt.

Willibald Reiner: gebürtig aus Salem, 1829 Rechtspracticant, 1836 Hofgerichtssecretar in Constanz, 1837 Hofgerichtsassessor in Freiburg, 1840 nach Constanz.

Ludwig Stempf: gebürtig aus Karlsruhe, 1831 Rechtspracticant, 1837 Amtsassessor in Bruchsal, 1840 nach Gernsbach, 1841 Hofgerichtsassessor in Mannheim.

Matthias Uhl: vorher grundherrlicher Beamter, 1814 Hofgerichtsassessor in Meersburg, 1823 nach Nastatt versetzt, 1824 am 8. Februar gestorben in Nastatt.

Heinrich Uhl: aus Constanz, Sohn des Hofgerichtsassessors Matthias Uhl in Nastatt, 1829 Rechtspracticant, 1835 Amtsassessor in Bilingen, 1839 nach Radolphyzell versetzt, 1840 Hofgerichtsassessor in Constanz.

Archivassessoren:

H. N. Bob, vorher Schulkommissär, 1907

Archivassessor bei dem Provinzialarchiv in Freiburg, gestorben.

Karl Mezger, Archivpracticant in Mannheim, 1804 Archivassessor und 1810 auch Kreisregistrator, 1817 am 19. April gestorben in Mannheim.

Franz Anton Joseph Seiz, vorher fürstl. leining. Regierungsecretar, 1809 Secretar bei der General-Studiencommission, 1810 Ministerialsecretar, 1813 Ministerialregistrator beim Ministerium des Innern, 1819 Archivassessor in Mannheim, 1826 pensionirt, 1838 am 17. Januar gestorben in Mannheim.

Medicinalassessoren:

H. N. Bader, 1809 Professor in Mannheim, tit. Medicinalassessor, 1833 gestorben. (Siehe Professoren.)

Karl Friedrich Wöhrlich, Landphysicus zu Karlsruhe, 1815 Medicinalassessor, 1822 am 29. Juli gestorben in Karlsruhe. (Siehe Physici.)

Polizeiassessoren:

Maximilian Beck, 1824 Rechtspracticant, 1842 Polizeiasessor in Mannheim.

Karl Gaupp, aus Madras, 1825 Rechtspracticant, 1840 Polizeiasessor beim Oberamt Heidelberg.

H. N. Kunkelmann, Polizeiaktuar in Freiburg, 1808 Polizeisekretär, nachher Polizeiasessor alda, 1822 nach Mannheim versetzt, 1833 pens.

Oberpostdirektions-Assessoren:

Wilhelm Harter, Revisionsgebülde bei der Oberpostdirektion, 1839 Revisor, 1843 Oberpostdirektionsassessor.

Ludwig Kaz, Cameralkribent, 1835 Revisor beim Finanzministerium, 1837 Oberrevisor, 1839 Vorstand der Zehntsektion-Revision, 1841 Assessor bei der Oberpostdirektion, 1842 Mitglied der Civilwittwen-Kassenverwaltung, gest. am 28. Januar.

Philipp Mittermaier, 1839 Ingenieurpracticant, 1843 Oberpostdirektionsassessor.

Amtsassessoren:

Friedrich Acherl, aus Hünningen, 1832 Rechtspracticant, 1841 Assessor in Heidelberg, dann in Waldshut.

Wilhelm Ahles, 1835 Rechtspracticant, 1843 Assessor in Pforzheim.

August Asbrand, Rechtspracticant, 1841 Amtsassessor in Nastatt.

Ernst Ludwig Aulber, gebürtig aus Durlach, Sohn des Haushofmeisters Ludwig Reinhard Aulber bei dem Markgrafen Friedrich, 1827 Rechtspracticant, 1832 Hofgerichtsadvokat in Nastatt, 1834 Amtsassessor in Waldkirch.

Mainrad Bauer, gebürtig aus Freiburg, 1830 Rechtspracticant, 1837 Amtsassessor in Emmendingen.

Ferdinand Beithorn, gebürtig aus Weinheim, 1815 Rechtspracticant, 1822 Amtsassessor beim Oberamt Bruchsal.

Julius Bes, gebürtig aus Mannheim, 1832